
県商工会議所連合会は、このほど平成27年上期の三重の景況調査を実
施、その結果をまとめた。それによると、「良い」が前年より約 ％上昇5
しており、景況感は大幅に改善傾向を示している。

当所と㈱三重銀行、㈱三重銀総研は 月31日、「産業に関する連携協定」7
を締結した。四日市の中小企業支援や産業の振興、さらに中心市街地活
性化、創業支援などに連携して取り組むという。
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当所と三重銀・三重銀総研が
産業振興で連携協定

27年上期の四日市地域の景況
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